



UNO | MAS | UNO

Director:
General de El Día

**ENRIQUE
RAMIREZ
Y RAMIREZ**

Director:

**JORGE
ALBERTO
LOZOYA**

Argentina frente al desafío siderúrgico

BUENOS AIRES, 4 de diciembre (AFP). — La Argentina produce solamente el diez por ciento del hierro que necesita para sus industrias, pero esa situación puede revertirse en un futuro próximo, reveló hoy aquí un informe estadístico.

Hasta el momento, el país tiene que comprar en el exterior minerales, metales comunes y manufacturas derivadas que en 1975 significaron un desembolso de mil 250 millones de dólares, agregó el estudio.

Con la puesta en marcha de la planta de Sierra Grande, distante a mil 100 kilómetros al sur de Buenos Aires, el panorama puede cambiar a mediano plazo, indicó el documento.

Los yacimientos, situados en la sureña provincia de Río Negro, cuentan con reservas ferríferas estimadas en 130 millones de toneladas, calculándose que la extracción de hierro puro será de dos millones de toneladas anuales.

La planta, cuya producción comenzó el 19 de noviembre último, es administrada por Hierro Patagónico Sociedad Anónima Mineral (Hipasam), una empresa controlada por el Estado que comenzó sus actividades en 1970.

Actualmente Sierra Grande emplea a unos 2 mil profesionales, entre técnicos, administrativos y operarios, quienes viven con sus familias —aproximadamente 4 mil personas— en las 800 casas construidas especialmente allí.

La erogación que Argentina destina a adquirir minerales en el exterior, unos mil 250 millones de dólares en 1975, representó la tercera parte del total de las importaciones de productos generales en ese mismo año, y casi el doble de las exportaciones de carnes vacunas.

Con una estrategia planeada a corto y largo plazo, la Argentina puede modificar positivamente sus perspectivas en la producción de hierro, concluyó el informe.